
    令和 5 年度北海道札幌啓成高等学校 PTA・文化体育後援会総会 

   書面審議結果について 

 

【報告事項】 

    提 案 事 項 回答数 審議  結果 

１ 令和 4 年度 PTA・文体会務報告 550 承認 550・不承認 0  承認 

２ 令和４年度 PTA・文体決算報告 550 承認 547・不承認 3  承認 

３ 令和４年度文化体育振興会会計

決算報告 

550 承認 545・不承認 5  承認 

４ 令和４年度 PTA・文化体育振興

会会計監査報告 

550 承認 549・不承認 1  承認 

５ 令和４年度進路後援会会会計監

査報告及び監査報告 

550 承認 550・不承認 0  承認 

＜１～５についての質問等＞ 

・どの程度のスペックのものを何台購入したのか。また、使用頻度はどの程度か。 

 →プロジェクタを 4 台購入しました。令和３年度に購入した４台と合わせ１学年全クラス分がそろい

ました。授業でほぼ毎日使用されています。 

※その他、いただいたご意見をうけ今後のＰＴＡ活動の改善に向け検討を進めます。 

 

【協議事項】 

提 案 事 項 回答数 審議  結果 

６  令和５年度役員改選について

(案) 

550 承認 549・不承認 1  承認 

７ 令和５年度 PTA・文体会務計画 

  (案) 

550 承認 548・不承認 2  承認 

８ 令和５年度 PTA 会計予算(案) 550 承認 547・不承認 3  承認 

９ 令和５年度文化体育振興会会計

予算（案） 

550 承認 548・不承認 2  承認 

10 令和５年度進路後援会会会計予

算(案) 

550 承認 549・不承認 1  承認 

＜６～７についての質問やご意見＞ 

・ホームページの掲載の充実を要望します 

 →ご意見を受け止め、改善に努めます。 

・PTA 入会式で、学校からの説明が含まれていることに大きな違和感を感じる。PTA 入会式に参加し

なければ、学校からの説明を受けることができないということなのか。 

 →PTA 入会式の在り方等について学校側と協議・検討を進めていく予定です。 

※その他、いただいたご意見をうけ今後のＰＴＡ活動の改善に向け検討を進めます。 


